

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
K - Büro	S0014/12	04.01.2012
zum/zur		
F0195/11 – Fraktion DIE LINKE		
Bezeichnung		
Jahr der Jugend		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	17.01.2012	

### **Zu Frage 1:**

#### **Welche Projekte, die vor dem Jahr der Jugend existierten, wurden in den Programmablauf des Jahres der Jugend aufgenommen?**

Zur Beantwortung wird auf die dritte Information zum Jahr der Jugend vom 24.11.2011 (I0304/11) verwiesen. Sie berichtet über die bis dahin durchgeführten Projekte im Rahmen des Jahres der Jugend. Der zurzeit in Arbeit befindliche Abschlussbericht wird nach Fertigstellung über die realisierten Projekte umfänglich Auskunft geben. Darüber hinaus wird bezüglich der verwendeten Haushaltsmittel und der eingeworbenen Sponsorenmittel über die gesamte Finanzierung Auskunft gegeben.

### **Zu Frage 2:**

#### **Welche Projekte wurden darüber hinaus durch das Jahr der Jugend mitfinanziert?**

Dem Projektteam ist es gelungen, die 100.000 EUR geplanten Haushaltsmittel um ca. 89.500 EUR zu reduzieren. Der Einsatz des verbliebenen Anteils an städtischen Haushaltsmitteln in Höhe von 10.500 EUR konnte innerhalb des Budgets bedingt durch stringente Haushaltsführung des Kulturbüros gedeckt werden. Aus den genannten Mitteln wurden zur Durchführung des Jahres der Jugend 2011 Sachkosten folgender Projekte anteilig mit gefördert:

- JiM (Jugend in Magdeburg) – Jugendtouristinformation
- Schreibwerkstatt Jugend – „YOUgend gemeinsam einzigartig“
- Jugend und Stadtplanung
- „local heroes“ – Musik- und Medienmesse
- Workshop „Was brauche ich zum Leben?“
- Befragung persönliche Zukunft – Schülerumfrage
- „Gemeinsam gesund Leben“
- „Jugend tanzt“
- „Tag der Jugend“
- Parkour Workshop
- „Parkour in der Schule“
- „Night Games“
- „Die Räuber“ (Musik und Theater)
- Teilnahme am Sachsen-Anhalt-Tag
- „Otto ist jung“ – Kampagne (Marketing Jahr der Jugend“)
- Veranstaltung in der Kaserne Mark am 30.11.2011 mit abschließender Dokumentation des Projektteams

**Zu Frage 3 und 4:**

**Wie sieht die zukünftige Finanzierung der im Jahr der Jugend aufgenommenen und bereits vorher existenten Projekte aus? Wie sieht die zukünftige Finanzierung der durch das Jahr der Jugend initiierten Projekte aus?**

Das Jahr der Jugend 2011 wurde mit der Abschlussveranstaltung am 30.11.2011 beendet. Über die künftige Finanzierung von einzelnen Projekten, die über das Jahr der Jugend hinaus fortgeführt werden sollen, kann seitens der Verwaltung zum jetzigen Zeitpunkt noch keine belastbare Aussage getroffen werden. Künftige Finanzierungsmöglichkeiten haben die Projektträger in Abhängigkeit der verfügbaren Fördermittel nur im Rahmen von Zuwendungen durch die reguläre Antragstellung.

Über die Nachhaltigkeit einzelner Projekte wird der Abschlussbericht mit Bezug auf die im letzten November stattgefundene Dokumentation des Projektteams im Rahmen der Veranstaltung in der Kaserne Mark informieren.

Dr. Koch